
№ ご意見

1 Q ペーパーレス、メールマガジン化、電子承認を進めてください。

A 今後の課題として、その都度検討します。

2 Q 役員改選は必要、長年携わるとその人の性格が出るので寛容なる人を望む。支部に入会したくて
も足踏みする。

A 規程に基づき楠風会運営に支障を来たさないように役員改選を行っています。支部への要望があ
れば事務局又は支部に連絡してください。

3 Q インターネットで出欠届を提出できれば更に良いかと思います。

A メールでの対応は、総会の成立要件である賛否の確認、会員すべてに対応できるか等検討をしま
す。

4 Q 高齢者ばかりしか参加しない同窓会、５年に一度の開催にしたらどうですか。

A 同窓会総会・懇親会の企画は専門委員会で検討をします。要望は、委員会で共有します。

5 Q そろそろ希望者のみに発送されてはどうでしょうか？私も60才過ぎましたし…。

A 会報等の発送は、楠風会や大学の活動を周知するため発行しています。会員の皆様にお届けする
ことを前提としています。

6 Q 資料や出欠届をＷｅｂにして、経費を削って、その分を学生に使って欲しい。

A 経費削減は予算編成、決算時に検討しています。学生への支援は、ありがたい意見として捉えてい
きます。

7 Q
①一般社団法人に組織替えし、組織としての信用力を高め、ブランド力により実質会員を増やし、
　 安定的な組織運営を図ることも目標にしてみては。
②楠風会21世紀ビジョン基本計画などの策定。

A 今後の楠風会の運営について、大規模な大学の同窓会を参考にしながら検討します。ご意見を参
考とします。

8 Q 先物取引会社の後輩が来て３００万円なくしました。ぜったい住所録等の手配はしないでください。

A 個人情報の取扱は、法律や当会が定めた方針に基づき取り扱います。現在、名簿（住所録）の発行
はいたしておりません。

9 Q 関東本部の会合に参加したいので日程が分かったら教えてほしい。

A 楠風会のホームページに開催日程等を掲載しています。ご不明な点は、事務局へ確認ください。

10 Q 同窓会名簿の発行をお願いします。

A 個人情報等の関係で名簿の発行はいたしておりません。

11 Q 創立50周年、60周年、楠風会などの記念の本があったら欲しいです。ＤＶＤはあります。

A 会報において各年度の活動をまとめていますが、周年事業等の記念誌の発行はいたしておりませ
ん。
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12 Q 機械工学科支部（福岡）の会合案内が数年前から来なくなりました。欠席が続いたせいかもしれま
せんが、又案内していただきたい。

A 要望はお伝えします。令和６年度は１１月２日（土）に開催になっております。

13 Q 同学年、同学科卒業生同士だけの同窓会を一度はやってみたいです。

A 同窓会総会・懇親会の企画は専門委員会で検討をしています。要望は委員会で共有します。

14 Q 学部でかためてほしい。芸術学部の出席少ない、さがさなければいけない。

A 同窓会総会・懇親会の企画は専門委員会で検討をしています。要望は委員会で共有します。

15 Q 10年後、20年後の礎となる議論を希望。参加者に偏りが目立ち、若手の参加に注力希望。

A 理事会等で継続して検討します。

16 Q 周年記念で、学園見学会もかねて学園の施設での開催。

A 同窓会総会・懇親会の企画は専門委員会で検討をしています。要望は委員会で共有します。

17 Q コロナ禍も明けたことですし、そろそろ行列のできるレベルの美術展を開催してほしいです。

A 大学美術館での展覧会を含め検討をします。

18 Q バスケットボール部（男子）の強化指定復活！！

A 楠風会及び大学の方針に基づき支援を行ってます。

19 Q 次年度予算について、差異が10％以下になることを考え、課外活動助成金を増加してはどうか。

A 大学へ課外活動助成の実態を把握し、予算を勘案した上で必要があれば検討をします。

20 Q 卒業生の優秀な研究作品があれば展示会を実施しては？

A 大学で展示会等は実績があります。大学との検討を行います。

21 Q 地域性を考慮し、水産関係の学部の設置を切望する。

A 学部の新設は大学の経営に関わる事で、大学で検討されます。同窓会の意見として伝えます。

22 Q 偏差値向上等について、大学に申し入れをお願いします。

A 大学において、都度検討しています。同窓会からも意見があったことを伝えます。

23 Q 食生活への支援が令和6年度事業計画にないのは何故でしょうか？当該事業の令和5年度の実
績は？継続を希望します。

A
コロナ禍における学生支援対策として、大学、後援会、同窓会で連携し実施しました。食生活に関す
る支援は、朝食キャンペーン、スタンプラリーなどを実施しています。予算的なこともあるのでできる
限りの支援は、継続しています。

24 Q 芸術学部の㏚をよろしく。

A 公式Facebook等にも情報を発信していきます。


